

Referenz | Bautreuhand

Umbau Primarschule Lysbüchel, Basel.



Bauherrschaft

Immobilien Basel-Stadt, vertreten durch Bau- und Verkehrsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Architektur

Itten + Brechbühl AG, Basel

Auftrag

- Projektanalyse
- Termincontrolling
- Kostencontrolling

Nutzung

- Kindergarten
- Primarschule

Projektkennzahlen

Realisierung: 2019 – 2020

Bausumme: 22 MCHF

Spezielles

Umnutzung

Kurzbeschreibung

Im Lysbüchelareal in Basel entstanden aus dem einstigen Coop-Lagerhaus ein Primarschulhaus und zwei Kindergärten mit Räumlichkeiten für die Tagesstruktur. Das bestehende Gebäude wurde bis auf das Tragwerk zurückgebaut und um zwei Stockwerke erhöht. In den aufgesetzten Geschossen befinden sich eine zweistöckige Aula und die Schulbibliothek. Die Dachterrasse steht den Schülern zusätzlich zum Schulgarten im Erdgeschoss als Pausenraum zur Verfügung.

